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  Mª Carmen Crespo esta permitiendo a la empresa a la que le ha regalado el recibo de agua 
para los próximos 25 años, que tenga falta de transparencia, como la de no exigirle que publique en 
el Boletín Oficial algunos padrones cobratorios, a pesar de ser preceptivo por Ley, de este modo los 
vecinos se ven más limitados para ejercer su derecho a reclamar esos recibos. Esa falta de 
transparencia se ve agravada con la negativa de la Alcaldesa a atender a los cientos de vecinos a los 
que se les esta cobrando recibos de agua con importes muy elevados y necesitan una explicación de 
ella que es la única responsable de esa injusticia y la que les prometió MENOS IMPUESTOS.  
 

• La Alcaldesa no quiere atender reclamaciones de los vecinos cuando ha sido ella la 
que esta permitiendo que los recibos sean tan elevados. 

 

   Cada día es mayor el número de vecinos de Adra que consideran escandaloso el importe tan 
elevado que tienen que pagar en el Recibo de Agua, sobre todo cuando lo comparan con lo que 
pagaba en años anteriores. Consideran estos vecinos que cada recibo nuevo que tienen que pagar 
viene con más cantidad y sin posibilidad de reclamar a nadie. Acuden al Ayuntamiento y la 
Alcaldesa no los quiere recibir y cuando dicen que es para el recibo del agua les dicen: “ahora es 
en las oficinas de la Empresa, el Ayuntamiento ya no tiene nada que ver”.  
 

• La Alcaldesa se ha desentendido del recibo de agua y hemos pasado de ser ciudadanos 
a ser clientes.  

 
  Esa ha sido otra de las circunstancias que la Alcaldesa nos ha cambiado a los abderitanos con la 
privatización del agua, ahora, ahora podemos ver, cuando nos mandan el recibo del agua, como nos 
tratan de CLIENTES, hemos perdido por culpa de Mª Carmen Crespo hasta la condición de 
ciudadanos e incluso la de usuario, somos clientes puro y duro y así durante los próximos 25 años.  
 

• El dinero del recibo del agua debería de ser para este servicio 
 
   Creen desde el PSOE que es una actitud de vergüenza el trato que la Alcaldesa esta dando a 
los vecinos de Adra, “la primera autoridad del Pueblo no puede desentenderse de un servicio 
publico tan fundamental como es el agua, teniendo en cuenta que ha sido Mª Carmen Crespo 
la que ha regalado el recibo de agua durante los próximos 25 años a esta Empresa con el único 
fin de recibir los casi mil millones de pesetas que ya ha despilfarrado en sus fiestas, 
propaganda y sueldos, esa no era la actitud que mostraba en la campaña electoral cuando 
pedía el voto para ser Alcaldesa” 
 

• La Alcaldesa ha regalado las inversiones en agua que pagamos todos los abderitanos, 
y una vez que ha despilfarrado el dinero, dice que las tuberías están mal.  

 
   Mª Carmen Crespo debería de tener mas consideración si analizara la situación tal y como se ha 
producido, y tendría que tener en cuenta con la actitud de dejación de responsabilidad y de 
aprovechamiento del trabajo de anteriores corporaciones, las dos consideraciones siguientes: 
primera, si ella ha recibido mil millones de pesetas por el agua, es porque antes se habían hecho 
unas inversiones en este servicio, inversiones que fueron posibles gracias al dinero del recibo de 
agua que todos lo vecinos de Adra pagamos, y segundo, ahora, que ya ha despilfarrado esos mil 
millones de pesetas, tiene la desfachatez de decir que las tuberías están mal, ”si las tuberías esta 
mal,  lo que debería haber hecho es destinar ese dinero en arreglarlas y no gastárselo en lo que se lo 
ha gastado”, concluyen diciéndole a la Alcaldesa los concejales del PSOE.   

 

La Alcaldesa permite que la Empresa que nos cobrará el recibo de agua en Adra 
durante los próximos 25 años no publique los padrones en el Boletín Oficial 

como obliga la Ley y tampoco quiere recibir a los muchos vecinos que reclaman 
sobre los importes de estos recibos.   


